
REQUERIMENTO
Nº 10/2004

“Solicita  informações  ao 
executivo sobre ponto de ônibus 
em Barequeçaba”. 

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  vereador  através  da  indicação 
nº1255/03,  em  anexo,  solicitou  a  colocação  de  novos  pontos  de 
ônibus em Barequeçaba e outros locais;

Considerando que o ponto de ônibus existente em frente a praça 
de Barequeçaba foi destruído por um veiculo;

Considerando  que  a  população  se  acha  desprotegida  e  sem 
conforto na espera do transporte coletivo, é que:

Este vereador, nos termos regimentais em vigor REQUER seja 
oficiado  ao  EXMO.SR.  Prefeito  Municipal,  para  que  digne-se  sua 
Excelência informar:

a) Serão renovados os pontos de ônibus conforme já solicitado?
b) No caso do ponto destruído, quando será reconstruído?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 27 de Janeiro de 2004.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR


